
Présentation :  

Je m’appelle Hélène Fetiveau, je suis en Terminale Bac Pro Commerce au lycée 

Professionnel P. Doriole à La Rochelle. J’aimerais poursuivre mes études en école 

de commerce. J’ai été membre du Conseil d’Administration et déléguée de classe 

de la 5ème à la Seconde. J’ai fait partie du CVL en 4ème et 3ème et actuellement je 

fais partie du CVL et je suis aussi présidente de la Maison Des Lycéens.  

 

1) Si je me suis présentée aux élections au Conseil de la Vie Lycéenne, c’est parce que je crois que les 

lycéens doivent être les premiers acteurs de la vie de leur lycée, qu’ils doivent s’impliquer pour faire 

changer leur établissement, défendre leurs droits, et construire des projets utiles à tous les élèves. 

C’est pour ces mêmes raisons que je veux aujourd’hui représenter les lycées de mon académie au 

Conseil Académique de la Vie Lycéenne (CAVL). Car à l’heure actuelle, la majeure partie des décisions 

se prennent au niveau académique, il est donc pour moi important que les lycéens fassent entendre 

leur voix et fassent bouger les choses également dans ces instances. 

 

2) Défendre, pour moi, c’est indispensable que les lycéens prennent conscience et soient informés de 

leurs droits. C’est comme ça qu’ils pourront les défendre, et en conquérir de nouveaux. Je ferai en 

sorte, si je suis élue, de faire du CAVL un espace d’information et de discussion sur les droits des 

lycéens, mais aussi un espace de conquêtes.  

 

Proposer, si je suis élue au CAVL, je souhaite faire de cette instance un véritable espace de 

proposition, dans lequel tous les représentants lycéens de l’académie seraient de véritables acteurs 

du changement de la vie lycéenne. Pour moi, le CAVL doit permettre aux lycéens qui le constituent 

d’être de véritables relais des propositions qui sont faites dans les CVL, donc dans les lycées, de leur 

académie. 

 

3) Enfin, je m’engage à tout faire pour empêcher la dégradation des conditions d’étude au lycée. En 

effet, les suppressions de postes massives dans nos établissements et la baisse progressive des 

moyens donnés à nos lycées entraînent des conséquences néfastes sur la vie lycéenne et nos 

conditions d’étude. Les lycéens doivent en être informés. 



Présentation : 
NAVARRO Lycan 20ans BTS MCO au sein de Pierre Doriole membre du BDE des mco  
 
 
 1)les raisons pour les quelle je souhaite être candidat au sein du CAVL sont tout d’abord que je 
considère être capable de représenter tout les élèves/étudiants mais aussi que ce poste a 
responsabilité et étroitement lié à certains poste extérieurs sur j’ai pu occuper et qui aujourd’hui 
m’intéresse beaucoup afin de pouvoir faire avancer les choses encore une fois  

1.  
2. mon envie dans ce poste au CVAL et d’améliorer l’information au près des étudiants et 

élève mais aussi de développer le coter culturel de tout les lycee de la région avec des 
projets commun ou bien partager afin de unifier les élève et les étudiants mais bien 
entendu dans une époque où le développement durable et omniprésent je souhaite aussi 
l’amener de manière drastique au sein des lycee dans un objectif de sensibilisation et 
amélioration de vie de chacun  

 3) je m’engage à être force de proposition je m’engage à être une oreille attentive à votre égard,  
Je m’engage a réfléchir en la faveur des étudiants/élèves et non à un autre partis  
je m’engage à vous représenté comme vous devez l’être 
 
Veuillez accepter mes sincères salutations  
 
                                                     NAVARRO Lycan 
 


